

授業評価アンケートへの回答

2019年11月19日

授業評価アンケートに御協力いただき、ありがとうございました。
自由記述のコメントについて、お答えします。

【刑事学各論】

①3人掛け中央への着席禁止について

良好な授業環境を守ることができると好評でした。今後も継続したいと考えています。
今後も静謐な授業環境を守るために尽力したいと思います。

②授業のペースについて

授業のペースが速いとの御意見をいただきました。

確かに、春学期の刑事学総論に比べて、秋学期の刑事学各論は授業内容の量が多く、授業時間中にやや余裕のない進行になってしまいがちで、例年悩むところです。

私自身、授業内容の量を減らすことには抵抗感がありますが、一方で、時間に追われて受講生の関心を引き出せないことも問題だと考えますので、これまでに以上にメリハリを付けて授業を行いたいと思います。

③単位認定の方法について

昨年度に引き続き、今年度も、論文レポート試験により単位を認定することとしています。受講生が論文レポートであることを了解して受講しておられることもあって、論文レポートによる単位認定に肯定的な意見が大半を占めました。

論文レポートの課題として設定しないテーマの理解を確認する補完的な手段を検討するなど、より適切な単位認定方法を模索したいと考えています。

皆さんの意見を参考に授業をよりよいものにしていきたいと思っています。